
РУБЕЖИ ТРЕТЬЕГО ГОДА 
БУДУТ ВЗЯТЫ ДОСРОЧНО! 

МЫ К КОММУНИЗМУ 

ДЕРЖИМ ПУТЬ! Наша бригада ком-

мунистического труда 

горнорабочих очистного забоя, как и другие бригады шахты имени 

С. М. Кирова, встретила решение январского Пленума ЦК КПСС о 
предстоящем созыве ХХ!! съезда партии с большим трудовым подъ-

емом и радостью. 

Да и как не радоваться! Ведь наша страна год от году все 
ближе и ближе подходит н сияющим вершинам коммунизма, н свет- 
пому будущему человечества. Для нас, советских людей, все яснее 

вырисовываются черты коммунистического общества. Они уже хоро-
шо видны в наших гигантских гидроэлектростанциях, в новых за-

водах и шахтах, школах и культурных учреждениях, в наших по-

вседневных трудовых делах. 

Посмотришь вокруг и видишь, что каждый труженик нашего 

города, будь это шахтер или химик, энергетик или строитель, стре-

мится н тому, чтобы сделать для Родины больше и лучше, быстрее 
выполнить план, досрочно перешагнуть новый рубеж семилетки. На 
сланцевсних предприятиях есть немало таких людей, которые, смело 

преодолевая трудности, уверенно идут вперед, добиваясь все новых 

и новых производственных успехов. Такие люди есть и на шахте 
имени С. М. Кирова, в том числе и в нашей бригаде. 

наша бригада январское плановое задание выполнила на 109,4 
процента. Выдано на-гора 428 тонн сверхпланового сланца, заметно 

улучшилось качество добываемой продукции. Но сегодня это нас 
уже не удовлетворяет. Воодушевленные предстоящим открытием 

ХХ1I съезда партии, мы решили пересмотреть свои возможности и 

взяли обязательство - годовое задание выполнить к 20 декабря и 

выдать ка-гора не менее 1.700 тонн сверхпланового сланца. Наме-
чено также улучшить качество добываемого сланца и более активней 
бороться за снижение его себестоимости. 

Неустанно повышая производительность своего труда, система-

тически расширяя свой общеобразовательный, политический и тех-

нический кругозор, члены нашей бригады принимают участие и в 

общественной работе. Все мы активно работаем в народной дружи-

не. Я являюсь членом горкома КПСС, горнорабочие тт. Степанов и 

Тихомиров - члены участкового комитета профсоюза, а тт. Анто-
нов, Лешнин, Хансон активно ведут работу в участковом и шахтном 

комитетах ВЛКСМ. Гришин и Лешнин редактируют участковую стен-

ную газету и т. д. 

Так живут, учатся и работают члены нашего небольшого кол-

лектива. 

В. РЕВЕНКО, 
руководитель бригады коммунистического труда 

горнорабочих шахты имени С. М. Кирова. 

ДАЛИ ОБЕЩАНИЕ 
ВЫПОЛНИМ! 

С большим патриотическим 

подъемом встретил коллектив вто-

рого участка строительного управ-

ления № 7 весть о созыве очеред-

ного, XXII съезда КПСС. Ознаме-
новать это важное событие в жиз-

ни нашей Родины новыми трудо-

выми делами - вот к чему стре-

мятся сейчас коммунисты, всё ра-
бочие и инженерно-технические ра-

ботники участка. 

Второй год семилетки мы завер-
шили неплохо. План стронтельно-
мюнтажных работ выполнен участ-

ком досрочно - к 25 декабря. 
Улучилилась дисциплина труда, 
повысилась культура производст-

ва, значительно снизилась себе-
стоимость строительства. Бригада 
разнорабочих т. Туманавой доби-
лась почетного звания коллектива 
коммунистического труда. 

Включившись в социалистиче-

ское соревнование в. честь XXII 
съезда КПСС, коллектив участка 

недавно принял на себя повышен-

ные обязательства: план строи-

тельно-монтажных работ 1961 года  

выполнить к 20 декабря, дополни-

тельно к плану освоить 20.000 руб-
лей; снизить себестоимость строи-

тельства на 7 процентов; увели-

чить производительность труда на 

5 процентов; внедрить в производ-

ство 10 рационализаторских пред-

ложений. 
С первых дней этого года кол-

лектив участка с большим вооду-

шевлением взялся за выполнение 

принятых обязательств. Такие ра-

бочие, как каменщики тт. Павлов 
и Лебедев, плотники тт. Иванов, 
Тимофеев и Андреев, землекопы 

тг. Михайлов, Редкевич, разнора-

бочие тт. Туманава, Ар.гентава, 
Брагина и другие, систематически 

выполняют нормы выработки на 

140-160 процентов и помогают 

товарищам ло работе лучше ос-

воить свою профессию. 
Есть у нас и недостатки. Нор-

мальной деятельности участка час-

то мешают неритмичная работа 
растварного узла, плохое обеспече-
ние механизмами (особенно авто-

кранами), отсутствие железобетон-
ных . настилов перекрытия, 

И все же, несмотря на все эти 

недостатки, коллектив нашего уча-

стка приложит все силы к тому, 

чтобы взятые обязательства вы-

полнить с честью. 

О. ГРИГОРЬЕВ, 
мастер СУ-7. 

Годовое 
задание -

к 25 декабря 
В конце января рабочие, инже-

нерно-технические работники и 

служащие Сланцевского промгсолг-

бината обсудили итоги работы за 

1960 год и, подсчитав свои воз-

можности, взяли на себя новые, 

более повышенные обязательства 

Несмотря на трудности в снаб-

жении сырьем и материалами, кол-

лектив нашего предприятия в ми-

нувшем году увеличил выпуск 

продукции по сравнению с 1959 

годом на 78 процентов, снизил 

себестоимость на 11,5 процента и 

сэкономил 7 тысяч киловатт-ча-

сов электроэнергии. Коллективом 

комбината освоено производство 

более 10 видов новых майолико-
вых изделий, пользующихся боль-

шим спросом у .населения. 

В 1960 году в ,результате ши-

роко развернувшегося соревнова-

ния за коммунистический труд 

пять лучших работников майоли-

кового цеха комбината завоевали 

почетное право называться удар-

никами коммунистического труда. 

Среди них-литейщицы Н. Алек-

сандрова, Г. Севостьянова, фор-

мовщица Н. Петрова, глазуров-

щицы Л. Веланчук и Л. Василье-

ва. 

Коллектив промкомбината пора-

ботал неплохо. Но не довольство-

ваться достипнутым, не оболь-
щаться успехами, а идти вперед 

- таков девиз советского народа. 

И этому девизу рабочие и инже-

нерно-технические работники ком-

бината следуют свято. Готовясь 
достойно всдретить ' XXII съезд 

КПСС, они дали слово государст-

венный план третьего года семи-

летки выполнить к 25 декабря, а 

десятимесячный - к 17 октября. 
До конца года намечено вырабо-
тать на 28 тысяч рублей сверх-

плановой продукции. Рабочие ком-

бината обязались еще выше под-

нять производительность труда, 

увеличить выпуск и расширить 

ассортимент продукции, снизить 

ее себестоимость. 

Вольшие обязательства по 

сравнению с другими цехами ком-

бината взял на себя коллектив 

цеха майоликовых изделий. Всту-
пив в соревнование за звание це-

ха коммунистического труда, он 

дал слово в честь открытия XXII 
съезда КПСС изготовить дополни-

тельно к плану не менее 20 ты-

сяч штук майоликовых изделий 
н выполнить годовой план к 25 
декабря, 

М. Иванова, 
секретарь партийнюй 

орга.низации промкомбината. 

Химики и шахтеры, строители и автомобилисты, энергетики и механиза-

торы, труженики нашего молодого социалистического города Сланцы! Еще шире 

развертывайте социалистическое соревнование за достойную встречу XXII оче-

редного съезда КПСС. Неустанно повышайте производительность своего труда, 

улучшайте качество выпускаемой продукции, снижайте ее себестоимость! ВСЕ 
СИЛЫ НА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ЗАДАНИИ ТРЕТЬЕГО ГОДА СЕ-
МИЛЕТКИ! 

СЕМИЛЕТКИ 
Пролетарии всех стран, соеаинядтвсь! 

З I4ЖйчIiК 

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 
и ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
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5 марта --

выборы в местные Советы 

депутатов трудящихся 

За лучших тружеников села 
В эти дни во всех отделениях совхоза «Родина» про-

ходят многолюдные собрания рабочих по выдвижению 

кандидатов в городской и сельские Советы депутатов 

трудящихся. Такие собрания уже состоялись в первом, 

третьем и четвертом отделениях совхоза. Трудящиеся 
выдвинули кандидатами в местные Советы лучших тру-

жеников села. Среди них - свинарка первого отделения 

совхоза «Родина» Мария Антоновна Тарасова, бригадир 
полеводческой бригады Савелий Демидович Костромин, 
председатель В ыскатского сельского Совета Антонина 
Васильевна Несслер, главный зоотехник совхоза Влади-
мир Харлампович державин, управляющий третьим от-

делением совхоза Алексей Н июифорович Виноградов и 

многие другие. 

Собрания по выдвижению кандидатов в местные 

Советы состоятся в эти дни и в других отделениях совхо-

за. 

У. наДЕМДИНА. 

Рабочие . выдвигают 

своих кандидатов 
С каждым днем все более широ-

кий размах принимает работа ло 

подготовке к выборам в местные 

Советы депутатов трудящихся. 2 
февраля после дневной смены со-

стоялось общее собрание рабочих, 
инженерно-технических работни-
ков и служащих генераторной 
станции газосланцевого завода по 

выдвижению кандидатов в депута-

ты городского Совета. 
Собрание открыл председатель 

цехового комитета профсоюза А. С. 
Кокорин. Секретарь партийной ор-

ганизации цеха Г. А. Зуев расска-

зал о Положении по проведению 

выборов в честные Советы. 
Слово предоставляется старше-

му оператору цеха Г. Алексееву: 
- Я предлагаю выдвинуть 

кандидатом в депутаты городского 

Совета Бойцова Петра Григорьеви-
ча, старшего оператора цеха, -

говорит он. - Товарищ Бойцов, 
являясь депутатом прошлого созы-

ва, оправдал ту высокую честь, 

которую ему оказал коллектив. 

Думаю, что и сейчас, будучи де-

путатом, он не пожалеет своих 

сил и знаний, чтобы оправдать это 

высокое звание. 

Затем выступил слесарь ремонт-

но-механической службы цеха 

Г. Вишнев. Он назвал кандидатом 

в депутаты городского Совета сле-

саря Филиппова Николая Филип-
повича. Тов. Вишнев характери-

зует его как передовика произ-

водства, чуткого и отзывчивого 

товарища. Тов. Филиппов честно иг 

добросовестно относится н пору-

ченной ему работе, активно участ-

вует в общественной жизни. 

Начальник цеха В. В. Панин 
предлагает избрать кандидатом в 

депутаты бригадира золо-

удаления Виноградову Марию Ива-
новну. Тов. Виноградова, являясь 

многодетной матерью и депутатом 

городского Совета прошлого созы-

ва, со всей серьезностью исполня-

ла свои депутатские обязанности, 
подробно рассказывала трудящим-

ся цеха о работе сессий горсовета. 

Рабочие единодушно избирают 
их кандидатами в депутаты город-

ского Совета и просят дать свое 

согласие баллотироваться. 
Агитаторы цеха начали прово-

дить разъяснительную работу 
среди избирателей. 

В. ЛЮЧЕВСНИЙ. 

На вывозне удобрений -
специализированные бригады 

IЩНГИСЕПЛ, Большую заботу механизаторы совхоза 'Борец. 
об урожае третьего года семилетки Чтобы ускорить вывозку, они по -

проявляют труженики совхоза строили эстакаду для погрузки 

аКотельск•ийв. Сейчас полным хо- навоза бульдозером. Здесь же обо- 
дом вывозятся на поля удобрения. рудованы сани, которые разпружа-

Этой ,работой занимается епециа- ются с помощью трактора. 

лизцрованигая бригада, за которой 
закреплены 6 тракторов и авто-

погрузчик. Члены бригады уже до- айона вывезут на поля свыше 

ставили на поля ' свыше 13 тысяч 
тонн удобрений. 185 тысяч тонн навоза п торфа. 

Интересные новинки применили (ЛенТАСС) 

Всего под урожай текущего го-

да труженики колхозов иг совхозов 
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БОЛЬШЕ ХЛЕБА, МЯСА И МОЛОКА! 
С пленума 

J АДАЧИ дальнейшего разви-
" тия сельского хозяйства 

района, вытекающие из решений 
январского Пленума ЦК КПСС, бы-
ли в центре внимания участни-

ков пленума Сланцевского горко-

ма КПСС, состоявшегося 2 февра-
ля 1961 года. 

Первый секретарь горкома 

КПСС Е. В. Емельянов, охаракте-

ризовав историческое значение 

Пленума ЦК КПСС, подробно рас-

сказал о6 итогах хозяйственной 
деятельности колхозов и совхоза 

района в 1960 году. 

Район не выполнил социалисти-

ческих обязательств по производ-

ству и продаже государству про-

дуктов животноводства по выход-

ному поголовью всех видов скота. 

Средний надой молока в расчете 

па фуражную корову снижен на 

425 килограммов по отношению 

к результатам 1959 года, хотя ко-

личество коров возросло на 179 
голов. 

В колхозах и совхозе из этого 

печального факта не сделано необ-
ходимых выводов. В январе теку-

щего года средний надой молока 

на фуражную корову составил 

лишь 141,5 килограмма, или на 

25 килограммов меньше, чем н 

январе 1960 года. 

Колхозы и совхоз ежегодно за-

готовляют примерно одинаковое 

количество грубых и сочных кор-

мов, однагсо надои молока особен-
но низкими оказались в 1960 го-

ду. Это объясняется не только не-

достаточной кормовой базой, но 

главным образок ослаблением вни-

мания к животноводству со сторо-

ны руководителей хозяйств, зоо-

ветспециалистов и отдельных ж и-

вотноводов, организаторской и 

массово-политической работы не-

посредственно на фермах и отсут-

ствием материальной заинтересо-

ванности в результатах труда жи-

вотноводов. 

Несоблюдение этих мероприя-

тий привело к тому, что в колхо-

зе «Путь к коммунизму», напри-

мер, за три последних года надои 

молока на фуражную корову сни-

НАШИ ЗАДАЧИ -
на' 1961 год 

по животноводству 

Увеличить производство 

(по сравнению с 1960 г.)  

мяса --

молока -

яиц - 

на 33 проц. 
на 29 проб. 
на 15 проц. 

Сдатьгосударству 

молока 
_ и мяса - на 20 проц. 
яиц - на 25 проц. 

Увеличить поголовье 

крупного рогатого 
скота - на 23 проц. 
коров - на 14 проц. 

Обеспечить надой 

молока 

В среднем от фуражной 
коровы - 2.750 кг 

Получать 

на куру -

несушку - 100 яиц 

Сланцевского городского комитета 

Вопросы развития сельского хозяйства должны быть всегда в 

центре внимания вашей партии. Без хороню развитого сельского 

хозяйства, без обилия сельскохозяйственных продуктов не может 

быть процветающей социалистической экономики. Борьба за неук-
лонный подъем сельского хозяйства - это важнейшее условие по-

строения коммунистического общества, это поистине всенародное 

дело. 

зились на 950 килограммов. Пред-
седателем колхоза т. Винокуровым 
была ликвидирована система ма-

териальной заинтересованности, 

животноводы лишены возможно-

сти иметь выходные дни, умень-

шена оплата труда. Все это приве-

ло к тону, что многие опытные 

доярки ушли с ферм на другие 

работы. 
Слабо занимается вопросами 

животноводства и наведением по-

рядка на фермах председатель 

колхоза имени Ленина т. Корючев. 
Район не выполнил обязатель-

ства по производству свинины. 

Из 500 тонн по обязательству 
произведено лишь 343 тонны. 

Сельские партийные организа-

ции, руководители колхозов и 

совхоза, специалисты сельского 

хозяйства проявляют невнимание 

к обобщению и распространению 

передового опыта, хотя в районе 
есть работники, например доярки 

совхоза «Родина» Л. Ф. Горбунова 
и Р. И. Вишнева, птицевод колхо-

за имени Ленина В. А. Белов и 

другие, опыт работы которых дол-

жен стать достоянием всех доярок 

и птицеводов. 

Большие задачи предстоит ре-

шить в 1961 году работникам 
колхозов и совхоза нашего райо-
на. Они должны увеличить произ-

водство мяса на 33 процента, мо-

лока - на 29, яиц - на 15, 
сдачу мяса и молока - на 20 и 

яиц - на 25 процентов. 

Поголовье крупного рогатого 

скота должно быть увеличено на 

23 процента, а поголовье коров-

на 14 процентов. Средний надой 
молока в расчете на фуражную 

корову следует довести до 2.750 
килограммов, яйценоскость кур 

- до 100 штук на несушку. 

Главное внимание всех работ-
ников сельского хозяйства должно 

быть направлено на создание проч-

ной кормовой базы. В 1961 году 

для общественного скота должно 

быть заготовлено не менее 15.000 
тонн грубых и 25.000 тонн соч-

ных кормов, 8.000 тонн корнепло-
дов, 1.000 тонн фуражного зерна. 

Чтобы получить такое количе-

ство .кормов, нужно посеять в 

районе не менее 500 гектаров ку-

курузы и получить 450 центнеров 

зеленой массы с гектара, 150 гек-

таров сахарной свеклы для корко-

вых целей, широко применять по-

севы вино-овсяных смесей, прове-

сти работы по повышению уро-

жайности многолетних трав, есте-

ственных сенокосов, расчистке от 

кустарников лугов и пастбищ, соз-

данию долголетних культурных 

пастбищ. 
Колхозы и совхоз района в те-

кущем году должны заготовить и 

вывезти на поля 100 тысяч тонн 

органических удобрений, в том 

числе 55 тысяч тонн тарфокомпо-

стов. Но выполняется эта работа 
совершенно неудовлетворительно. 

На 1 февраля всеми хозяйствами 
района было вывезено только 
7.729 тонн органики. 

(Из Постановления январского Пленума ЦН ВЛСС). 
* 

Далеко не все еще сделано по 

подготовке семян к посеву. ЦК 
КПСС и Совет Министров СССР в 

постановлении от 20 января 1961 
года предупредили председателей 
колхозов и директоров совхозов о 

их персональной ответственности 

за создание в колхозах и совхозах 

собственных фондов доброкачест-
венных сортовых семян озимых и 

яровых культур в размерах пол-

ной потребности. 
Освоение правильных севообо-

ротов - одно из важнейших ус-

ловий повышения плодородия 

почв. Но в нашем районе из 50 
введенных севооборотов освоено 

только три. 

Первичные партийные органи-

зации и городской комитет партии 

обязаны уделить серьезное внима-

ние усилению организаторской и 

политической работы среди кол-

хозников и рабочих совхоза, под-

бору и воспитанию гсадров. 

Сейчас трудящиеся нашего го-

рода и района вступают в социа-

листическое соревнование в честь 

предстоящего XXII съезда Комму-
нистической партии Советского 
Союза. На собраниях труженики 

пояеводческих бригад и животно-

водческих ферм принимают социа-

листические обязательства на 

1961 год. ,Вся организаторская 

деятельность партийных органи-

заций, правлений колхозов, руко-

водителей совхоза, специалистов 

сельского хозяйства должна быть 
направлена на то, чтобы каждая 

бригада, ферма, каждое звено обес-
печили безусловное выполнение 
обязательств, принимаемых на 

третий год семилетки. 

Докладчик Е. В. Емельянов вы-

разил уверенность в том, что ком-

мунисты Сланцевской городской 
организации приложат все свои 

силы и энергию, чтобы добиты я 

значительного увеличения произ-

водства всех .видов сельскохозяй-
ственных продуктов. 

** 
* 

После доклада развернулись 

прении. Первым берет слово пред-

седатель колхоза «Май» т. Деми-
деннов. Он говорит, что колхозни-

ки и механизаторы в 1960 году 

достигли известных успехов. Хо-
зяйство, за исключением надоев 

молока на фуражную корову, вы-

полнило социалистические обяза-
тельства второго года семилетки 

по всем показателям. 

Но в хозяйстве рост поголовья 

скота значительно опережает роот 
кормовой базы. Это создает боль-
шие трудности в обеспечении ско-

та достаточный количеством кор-

мов. Между тем естественные се-

нокосы и пастбища сплошь зарос-

ли кустарником. Принимаются 
меры по очистке их, но делать это 

приходится исключительно вруч-

ную. В очистке лугов и пастбищ 
необходима серьезная помощь 

со стороны РТС и других районных 
организаций. 

Директор совхоза «Родина» 

т. Борисов критикует горкам КПСС 
и исполком городского Совета, а 

также областные организации за 

то, что они не оказывают совхозу 

необходимой помощи. 

- Достаточно сказать, - го-

ворит т. Борисов, - что уже 

давно пора принимать социалисти-

ческие обязательства, а мы все 

еще не знаем, какое•направление 
займет свиноводство нашего совхо-

за:: репродукторное или откормоч- 

ное. Несмотря на многочисленные 

обращения в горком КПСС, в Об-
ластное управление сельского хо-

зяйства, нигде этого вопроса не ре-

шают. 

- Комсомольцы и молодежь,-

говорит секретарь горкома ВЛКСМ 
т. Сухое, - выступали инициа-

торами выращивания кукурузы. В 
этом деле у молодых сельских 

тружеников есть неплохие резуль-

таты. Но сельские комсомольские 
организации, а равно и- горком 

ВЛКСМ, слабо руководили сорев-

нованием молодых тружеников 

колхозного производства: 

Председатель колхоза имени 

Ленина т. Норючев резко критяко-
вал Обком КПСС и Облисполком 
за то, что их работники мало ин-

тересуются жизнью колхозов 

Сланцевского района, редко быва-

ют на местах и не знают нужд 

колхозов. 

Особенно большие трудности 

колхоз испытывает в обеспечении 
запасными частями. Автомашины 
годами простаивают из-за отсутст-

вия резины. Колхоз вынужден ис= 

пользовать наемный транспорт и 

нести на этом огромные убытки. 

Затем выступающий говорит, 

что областные организации при 

доведении производственны х пла-

нов не учитывают местных усло-
вий колхозов. 

.Выступмвший в прениях на-

чальник комбината «Сланцы» 
т. Шувапов сгсазал, что промыш-

ленные предприятия в прошлом 

году оказывали колхозам и совхо-

зу шефскую помощь, но недо-

статочно. Вначале как промыш-

ленные организации, так и колхо-

зы горячо взялись за внедрение 

комплексной механизации в сель-

ское хозяйство, а затем ослабили 
внимание к этому вопросу. В ре-

зультате получилось, что установ-

ленные на фермах доильные агре-

гаты оказались несовершенными и 

мало эффективными. 
Далее т. Шувалов отмечает, что 

привлеченная рабочая сила в кол-

хозах не всегда обеспечивалась 
фронтом работ. Это происходило 

потону, что не было тесного кон-

такта между руководителями кол-

хозов и шефствующими организа-

циями. Чтобы повысить ответ-

ственность обеих сторон, высту-

пающий вносит предложение за-

крепить комбинат за каким-либо 
одним хозяйством, например за 

совхозом г<Родина». 
Заведующий сельскохозяйствен-

ной инспекцией исполкома гарсо-

КПСС 
* 

вета т. Павленко критиковал ру- 

ководителей колхозов и совхоза 

«Родина» за плохую подготовку к 

весеннему севу. Он сказал, что ор-

ганические удобрения на поля вы-

возятся крайне медленно. Торф на 

поля доставпяется некомпостиро-

нанный. 

Сланцевская РТС в этом деле и 

других работах колхозам оказыва-

ет очень слаг^То помощь. Механиз-
мы РТС не столько используются 

п своем районе, сколько в других 

Районах области - Кингисепп-
ском, Осьмннском, Волосовском. 

Председатель колхоза «Путь к 

коммунизму» т. Винокуров отме-

чает, что РТС оказала некоторую 
помощь колхозу по освоению но-

вых площадей, но заготовкой тор-

фа занимается слабо. В колхозе 

имеется разработанный торфяник 

в 80 гектаров, но ни одной 

тонны торфяных удобрений с этой 
площади на поля не доставлено. 

Затем выступающий говорит о 

необходимости посылки на по-

стоянную работу в колхозы людей 
с промышленных предприятяй. 
Это позволит более успешно ре-

шить задачу с подбором кадров, 
ибо в хозяйствах все еще наблю-
дается недостаток рабочей силы. 

Заместитель главного механика 

комбината «Сланцы» т. Георгиади 
сказал, что шефствующим органи-

зациям-нужно ориентироваться не 

на посылку, людей в -колхозы в 

период уборочных и других работ, 
а на эффективную помощь по ме-
ханизации. 

В конце прений выступил заме-

сти гель председателя Облисполко-
ма т. Дмитриев. 

1[о обсужденному вопросу пле-

нум горкома КПСС принял развер-

нутое постановление, направлен-

ное на устранение недостатков в 

сельском хозяйстве и успешное 

выполнение заданий третьего года 

семилетки 

НАШИ ЗАДАЧИ 
на 1961 год 

ПО ПОЛЕВОДСТВУ 

Поауцить 

с каждого гектара 

зерновых - 13 цент. 
картофеля - 1$О доит. 
овощей - 200 цент. . 

корнеплодов- 250 цент. 
многолетних 

трав - 28 цент. 

Посеять кукурузы 

500 гектаров 

Получить зеленой кассы 

по 450 цент. с га 

Заготовить 

для общественного скота 

грубых кормов - 

15.000 зонн 
(или 23 центн. на переводную 

голову) 

сочных кормов -

25.000 тони 
(или 10 тони на корову) 

корнеплодов - 

8.000 тонн 

фуражного зерна -

1.000 тонн 

Посеять сахарной 
свеклы 150 га 
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На основании ст. ст. 74, 75 «По-
ложения о выборах в краевые, об-
ластные, окружные, районные, го-

родские, сельские и поселковые Со-
веты депутатов трудящихся 

РСФСР» исполнительный комитет 

Сланцеаскаго городского Совета 
депутатов трудящихся решает: 

Утвердить по городу Сланцы 
участковые избирательные комис-

сии по выборам в областной, го-

родской и сельские Советы депу-

татов трудящихся -в составе сле-

дующих представителей абщест- 
венных организаций н обществ 
трудящихся: 

ЛЕНИНСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№1 

Председатель комиссии" Моргу-

нов Дмвтрий Ефимович - от пар-

тийной организации . управления 

комбината «Сла.нцы». 
Заместитель председателя -

Галкина Вера Михайловна - от 
рабочих, инженерно -технических 

работников и служащих управле-

нияя комбината «Сланцы». 
Секрётарь - Третьякова Лю= 

бовь Павловна - от партийной ор-

ганизации комбината «Сланцы». 
Члены камiиссин;' Куприяпгов Ва-

силий Петрович - от парггнйной 
организации управления комбина-
та «Сланцы», Петрова Зиiнаиид 
Александровна - ат комсомоль-

ской организации управления ком-

бината «Сланцы», Шарова Анна 
Федоровна - от коллектива ра-

ботников конторы связи, Михай-
лова Людмила Дмитгриевна - от 

партийной организации молочного 
завода, Шабанова Мария -Ефимов-
на - от коллектива работников 
строительного училища № 5, Зе-
ленцов Василий Павлович - от 

коллектива рабочих и служащих 
детской воспитательной колонии. 

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№2 

Председатель комиссии Запут-
ряев Иван Дмитриевич - от пар-

тийной организации грузового авто-

парка № 24. 
Заместитель председателя -

Гребнева Раиса Яковлевна - от 

партийной организации грузового 

автапарка № 24. 
Секретарь - Кузнецова Нина 

Алексеевна - ат партийной орга-

низации гарсмешторта. 

Члены комиссии: Онучнн Игорь 
Михайлович - от рабочих, нмже-

ггерно-технических работников и 

служащих ЦЭС комбината «Слан-
цы», Корнеева Виктория Александ-
равна - от рабочих, инженерно-

технических работников н служа- 
щих ЦЭС комбината «Сланцы», 
Манько. Антон Пракопьевич - от 

партигйнбI% организации Ленсель-
знерго, Румаск Эрмвна Эльмарав-
на - от партийной организации 

суда и прокуратуры, Максименко 
Николай Твмофеевич - от рабо-
чих и служащих гаромештарга, 

Шабалина Валентина Николаевна 
- ат коллектива учителей школы 

№ 5. 

СОВЕТСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 3 

Председатель комиссии Кныш 
Анатолий Лукич - от партийной 
организации исполкома горсовета. 

Заместитель председателя -
Лирогова Вера Ивановна - от ра-

бочих и служащих исполкома гор-

совета. 

Секретарь - Гришина Инна 
Петровна - от партийной органи-

зации хлебакомбивата. 
Члены комиссии: Вольский Ни-

колай Александрович - от пар-

тийной организации горсовета, Ки-
риллова Анфиса Ивановна - от 

рабочих и служащих исполкома 

горсовета, Смирнова Мария Ва-
еильевна - от коллектива учите-

лей школы-интерната № 2, Берего-
вой Иван Васильевич - от рабо-
чих и служащих консервного заво-

да, Гаврилова Лидия Ивановна - 

Об утверждении состава участковых комиссий _ 

по выборам в областной, городской и сельские Советы 
депутатов трудящихся по гор. Сланцы 

Решение исполнительного комитета Сланцевского городского 

депутатов трудящихся от 2 февраля 1961 года 

от комсомольской организации 

райпромкамбмната, Чудова Лю-
бовь Петровна - от комсомоль-

ской организации типографии и 
редакции. 

еЛАНЦЕВСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 4 

Председатель комиссии Приго-
жин Евгений Ильич - ат партий-
ной организации шахты имени 

С. М. Кирова. 
Заместитель председателя -

Галкин Дмитрий Николаевич - ат 

рабочих, инженерно техмических 

работников и служащих шахты 

имени С. М. Кирова. 
Секретарь - Загер Лидия Ни 

колаевна - от партийнойоргани-
зации-шахты имени С. М. Кирова. 

Члены комиссии: Кругляк Геор-
гий Петрович от партийной ор-

ганизации шахты имени С. М. Ки-
рова, Головина Апнесса Владими-
ровна - от рабочих, инженерно-

технических работников и служа-

щих шахты имени С. М. Кирова, 
Богачев Михаил Петрович - от 

рабочих, инженерно-технических 

работников я служащих шахты 
:имени С. М. Кирова, Сарамуд Ана-
толий Радмоноаич - от проф-
союзной организации шахты имена 

С. М. Кирова, Громова Светлана 
Ивановна -от партийной органи-

зации школы рабочей молодежи 

№ 1, ЕкЧмова Маргарита Ва-
сильевна - от комсомольской ор-

ганиизацнии шахты имени С. М. Ки-
рова. 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 5 

Председатель кщммссии Чулков 
Борис Николаевич - от партийной 
организации лесхоза. 

Заместитель председателя -

Киверова Людмила Константинов-
на - от рабочих, инженерно-техни-

чески.х работников и служащих 

мебельной фабрики. 
Секретарь - Коваленко Георгий 

Йгиатьеввч - от партийной орга-

низации мебельной фабриiки. 
Члены комиссии: Руднюк Алек-

сандр Николаевич - от партийной 
пргаиейз.ации станции Сланцы, 
Сгригорьева А. ексанадра Ивановна 
- от рабочих, инженеридо-техниче-
ских работников и служащих ме-

бельной фабрики, Александрова 
Валентина Михайловна - от ра-

бочих и служащих райпо, Федоров 
Николай Ивавоаич - от партий-
ной организации ДОКа треста 

№ 41 «Стройдеталь», Лазарева 
Нина Ивановна - от комсомоль-

ской - организации Сланцевского ле-

соигувиьта, Манжосов Василий 
Яковлевич - от партийной орга-

низации Сланцевсюого лесопункта. 

ШАХТЁРСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 6 

Председатель комиссии Стру-
жнискнй. Вячеслав Дмитриевич -
от партийной арганизаиЛгв шахты 

№ 1. 
Заместитель председателя -

Ефремова Мария Стеигановна -
от рабочих, инженерно-техниче-

ских работников и служащих шах-

ты № 1. 
Секретарь - Носков Виктор 

Алексеевич - от партийной орга-

низации шахты № 1. 
Члены комиссии: Сергеева Анна 

Ивановна - от профсоюзной орга-

низация шахты № 1, -. Алексеев 
Анатолий Ерофеевич - ат проф-
союзной организации шахты № 1, 
Рябинив Анатолий Осилоаич - от 

рабочих, инженерно-технических 

работников, в служащих шахты 

№ 1, Федоров Виталий Васильевич 
- от рабочих, инженерно-техниче-
ски•х работников и служащих шах-
ты № 1, Хаметов Атзам Саубановнч 
- от рабочих, инженерно-техниче-

ских работников и служащих шах-

ты № 1, Комаров Виктор Михайло-
вич - от комсомольской организа-

ции шахты 3'4 1. 

ПЕРВОМАЙСКИ Й 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№7 
Председатель комиссии .Иванов 

Федор И•в'анович - ат партийной 
организации треста № 31. 

Заместитель председателя -

Зяблицева Римма Всеволодавна-
от профсоюзной организации шах-

ты № 3 комбината «Сланцы». 
Секретарь - Филатова Татьяна 

Иванавма - от партийной органи-
зациди треста № 31. 

Члены комиссии: Абрамов Вла-
димир Ивававич - от партийной 
организации треста № 31, Рогова 
Александра Алексеевна,--от пар-

тийной организации тресста № 31, 
Платонова Зоя Николаевна - от 

партийной организации треста 

№ 31, Педель Зоя Матвеевна - от 

профсоюзной аргакизацив шахты 

.№ 3, Первицкая Мария Николаев-
на - от коллектива учителей шко-

лы № 2, Агафонова Зоя Дидвтриев-
на - от рабочих, инженерно-тех-

нических работников и служащих 

строительного управления № б 
треста № 31. 

СТАЛИНСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 8 
Председатель комиссии Петров 

Анатолий Николаевич - от пар-

тийной организации печвопо.цеха 

комбината «Сланцы». 
Заместитель • председателя -

Трхфонова Маргарита Алексеевна 
- от комсомольской организации 

печного цеха камбиигатц«Сланцы». 
Секретарь - Иванов Геннадий• 

Михайлович - от партийной орга-
низации печного цеха комбината 
«Сланцы». 

Члены комиссии: Лисова Алек-
сандра Николаевна - от партий-
ной организации печного цеха ком-

бината «Сл:анцы », Спажева Римма 
Ивановна - от комсомольской ор-

ганизации печного цеха комбината 
«Сланцы», Виноградов Василий 
Никитич - от партийной органи-

зации ремонтно,мехаи:ицеокаго це-

ха газосгганцевого завода, Гулын-
цева Олимпиада Михайлогвна -

от рабочих, инженерно-технических 
работников и служащих цехов серо-

очистки и газбензина газосланцево-

го завода, Кравцов Иван Никифо-
рович - от рабочих, инженерно 
технических работников и служа-

щих цеха опытных установок, 

Моцокин Анатолий Никитич - от 

партийной организации пºгрузоч-

во-транспортного управления ком 

бината «Сланцы». 

СВЕРДЛОВСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 9 
Председатель комиссии Поденок 

Николай Кузьмич - от партийной 
организации ЖКО комбината 
«•Сланцы». -

Заместитель председателя -

Бершицкая Татьяна Влаадимиравна 
- от рабочих, инженерно-техниче-

ских работников и служащих 

ЖКО комбината «Сланцы», 
Секретарь - Лебедева Полива 

Семеновна от партийной орга-

низации ЖКО комбината «Слан-
цы». 

Члены комиссии: Огурцова Лин-

да Александровна - оп рабочих, 
инженерно-техиичеоюих работников 
н служащих ЖКО комбината 
«Сланцы», Беляева Тамара Мои-
сеевна - от рабочих, инженерно-

технических работников н служа-

щих ЖКО комбината «Сланцы», 
Черепахин Василий Иванович -

от рабочих, инженерно-техниче-

ских работников • и служащих 

ЖКО комбината «Сланцы », Боб-
ров Полиэн Тимофеевич - от пар-

тийной организации компрессор-

ного цеха газосланцевого завода, 

Фатьянова Александра Николаев-
на - от коллектива учителей шко-

лы № 4, Петров Александр. Са-
вельевич - от •па;ртийной органи-

зации ЖКО комбината «Сланцы». 

ДЗЕРЖИНСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

г№ 10 
Председатель комиссии Цухлов 

Совета 

Владимир Петрович - о партий-
ной организации цементного заво-

да. 

Заместитель председателя -

Широков Михаил Иванович - от 

профсоюзной организации цемент-

ного завода._ 

Секретарь - Егоров Алексей 
Федарави+г - ат партийной орга-

низации цементного завода. 

Члены комиссии: Венедиктов 
Николай Иванович - от рабочих, 
инженерно-технических работников 
и служащих шахты № 2, Соколов 
Виктор Иванович - от комсомоль-

ской организации шахты № 2, 
Степанченко Нина Ивановна -

ат коллектива учителей шкалы 

№ 9, Чапракава Зинаида Сергеев-
на - от рабочих, инженерно-тех-

нических работников и служащих 

цеха помола цементного завода, 

Смирнова Анна Ивановна - от 

рабочих, инженерно-технических 

работников и служащих цеха по-

мола цементного завода, Гармо-
ненко Мария Геарпиеана - от 

партийной организации цементно-

го завода. 

ЖУк08СНИй 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 11 
Председатель комиссии Хотеев 

Сергей Иванович - от партийной 
организации цеха теплаводоснаб-
жения газосланцеаопо завода. 

Заместитель председателя -

О:рлава Галина Алексеевна - от 

комсомольской организации цехов 

КИП и автоматики газосланцево-

го завода. 

Секретарь - Екимов Александр 
Петрович - от личного состава 

ВОХРа комбината «Сланцы ». 

Члены комиссии: Исакова Еи3ге-
ния Владимировна - оп личного 

состава ВОХРа комбината 
«Сланцы», Семенова Антонина 
Яковлевна - от рабочих, мнже-

нррно-технических работников и 

служащих цеха ГГС газославце-

ваго завода, Тимофеева Ольга 
Александровна - от рабочих, ин-

женерню-техничесюих ,работников и 

служащих цеха ГГС газосланцево-

го завода, Иванов Анатолий Его-
рович - от партийной организа-

ции цеха ГГС газосла:нцеаого за-

вода, Канительщиков Борис Алек-
сеевич - от рабочих, инженерно-

технических работников и служа-

щих цеха ГГС газосггаицевого за -

:вода, Ермолаев Василий Твмо-
феевм•ч - от рабочих, инженерно-

технических работников и служа-

щих цеха тепловодоснабжепггя га-

зосланцевого завода. 

РУДНИЧНыИ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 12 
Председатель комиссии Сорока 

Андрей Игнатьевич - от партий-
ной организации шахты № 2. 

Заместитель председателя -
Плотннцкая Анна Федоровна - от 

рабочих, инженерно-теапгичеоких 
работников и служащих шахты 

№ 2. 
Секретарь - Бабаев Гафий Гри-

гарьевиц - от партийной органи-

зации шахты № 2. 
Члены комиссии: Петриченко 

Дмигтрий Дмитриевич - от пар-

тийной организации шахты Ни 2, 
Безруков Владимир Васильевич -
от рабочих, инженерно-техниче-

ских работников и служащих шах-

ты № 2, Алексеев Владимир Мат-
веевич - от рабочих, инженерно-

технических работников и служа-

щих шахты Л9 2, Нхкандрава Ке-
та Васильевна - от комсомоль-

ской организации шахты № 2, Фе-
доров Алексей Николаевич - от 

комсомольской организации шах 

ты № 2, Бойцова Раиса Хрисан-
фовна - от комсомольской орга-

низации шахты № 2. 

ЗАВОДСКОЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

13 
Председатель комиссии Хороб-

рых Николай Васильевич - от 

партийной организации треста 
№ 31. 

Заместитель председателя -

Щедрова Валентина Павловна - 

от рабочих, инженерно-техниче-

ских работников и служащих 

строительного управления № 5 
треста № 31. 

Секретарь - Дубина Валентина 
Нектародна - от партийной орга-

низации треста Ни 31. 
Члены комиссии: Бондарчик Ми- 

хаил Ильич - от ,рабочих, нмже-

нерна-технических работников и 

служащих строительного управле-

ния № 5 треста № 31, Егорова 
Ксения Егоровна - от рабочих, 
инженерно-технических работников 
в служащих АТК Спецавтотреста, 
Шпанцев Николай Алексеевич -
от рабочих, инженерно-технических 

работников и служащих АТК 
Спецавтотреста, Иванов Сергей 
Михайлович - от рабочих, инже-

нерна-ггехнических работников и 

служащих строительного управле-

ния № 7 треста № 31, Соколова 
Нина Андреевна- - от рабочих, 
инженерно-технических работников 
и служащих строительного управ-

ления № 7 треста № 31, Струлев 
Владимир Кузьмич - от партий= 
ног арганизацийи треста № 31. 

ЖДАНовСИИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 14 
Председатель комиссии Фролов 

Сергей Андреевич - от партийной 
организации треста № 31. 

Заместитель председателя -

Григорьева Зоя Михайловна - от 

:рабочих, инженерно-технических. 

работников и служащих участка 

№ 2 «Сантехмонтаж» треста № 42. 
Секретарь - -Хайкин Михаил 

Евсееввч - от партийной органи-

зации треста № 31: 
Члены комносии: Федорова Ва-

лентина Семеновна - от рабочих, 
инженерно-технических работников 
н служащих комбината «Стройде-
таль» треста № 31, Смирнова 
Римма Александровна - от рабо-
чих, инженерно-технических ра-

ботников и служащих комбината 
«Стройдеталь» треста № 31, Конд-
ратьева Таисия Ильинична - от 

рабочих, инженерно-технических 
работников и служащих комбина-
та «Строй•деталь» треста № 31, 
Львова Нина Андреевна - от ра-

бочих, инженерно-технических ра-

ботников и служащих комбина-
та «Стройдеталь» треста № 31, 
Никифоров Алексей Михайлович 
- от рабочих, инженерно-техниче-

ских работников и служащих ком-

бината «Стройдеталь» треста № 31, 
Анисимова Галвна Петровна - от 

рабочих, инженерно-технических 

работников и служащих комбина-
та «Стройдеталь» ареста Лй 31. 

БОЛЬНИЧНЫЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫИ УЧАСТОК 

№ 15 
Председатель комиссии Глубкин 

Григорий Иванович - от партий-
ной организации горбольницы № 1. 

Заместитель председателя -

Левина Вера Владнмкравна - от 

коллектива горбольницы № 1. • 

Секретарь - Шаманова Антони-
на Ефимовна - от коллектива ра-
ботников горболыггицы № 1. 

Члены комиссииг: Мохова Мария 
Федоровна - от коллектива ра-

ботников горбольницы № 1, Трук-
шина Алла Нигколаевна от кол-

лектива работников горбольницы 
№ 1. 

БОЛЬШЕЛУЧКИНСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

I№ 16 
Председатель комиссии Брод-

скнй Борис Захарович - от пар-

тийной организации горбольницы 
№ 2. 

Заместитель председателя -
Гришина Нина Ивановна - от 

комсомольской организации гор-

больницы № 2. _ 

Секретарь - Корнеева Анисья 
Кузьмвнична от партийной ор-

ганизации горбольницы № 2. 
Члены комиссии: Гаврилова Ев-

гения Алексеевна - от партийной 
организации горбольницы Н9 2, 
Арсеньева Инна Яковлевна - от 

комсомольской организации гор -

больницы № 2-

(Окончание на 4-й стр.) 
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МОНАСТЫРСКИ Й 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 17 

Гредседатель комиссии Л инту-

сов яков Никифорович - от пар-

тийной организации совхоза «Ро-
дина». 

Заместитель председателя -

Лохвищева Нина Павловна --- от 

граждан деревни Монаслырек. 
Секретарь - Шалдина Вера 

Гваргиевна - от партийной орга-

низации совхоза «Родина». 
Члены комиссии: Генслер Дмит-

рий Дм.итриевич.- от граждан де-
ревни Черно, Зубкова Александра 
Петровна - от рабочих 5-го отде-

ления совхоза «Родина», Григорьев 
Вячеслав Сергеевич - от комсо-

мольслсой организации совхоза 

«Родина», Пушкин Геннадий Ми-
хайлович - от комсомольской ор-

ганизации совхоза «Родина». 

ЧЕРНОВСКОЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 18 

Председатель комиссии Синицин 
Николай 1-1икифорович - от пар-

тийной организации Черновского 
лесопункта. 

Заместитель председателя - 

Бабукова Мария Родионовна -
от комсомольской организации 

Черновского лесопункта. 

Секретарь - Винокуров Петр 
Михайлович - от партийной ор-

ганизации Черновского лесопунк-

та. 
Члены комиссии: Поваров Иван 

Сергеевич - от рабочих, инженер-

но-технических работников и слу-

жащих Черновского лесоиункта, 

Кольцова Светлана Ивановна -
от комсомольской организации 
Черновского лесопункта, Макаров 
Александр Иванавич - от рабо-
чих, инженерно-технических работ-
ников и служащих Черновского ле-

сопункта, Матвеева Любовь Пет-
ровна - от комсомольской орга-

низации Черновского .лесопункта. 

ф 
ЗАГРИВСКИЙ 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 
№ 19 

Председатель комиссии Киреева 
Валентина Петровна - от партий-
ной организации колхоза «Путь к 

коммунизму». 

Заместитель председателя 

Леликов Иван Петрович - от 

граждан деревни Загривье. 
Секретарь - Голосова Л ндия 

Владимировна - от коллектива 

учителей Запривской школы. 

Члены комиссии: Зубков Евге-
ний Михайлович - от граждан де-

ревни Радовель, Радугина Капито-
лина Александровна - от коллек-

тива учителей Загривской школы, 

Каликас Сергей Иванович - от 

партийной организации колхоза 

«Путь к коммунизму», Лопаткин 
Киколай Сергеевич - от партий-
ной организации колхоза «Путь к 

коммунизму». 

ПЕРЕВОЛОКСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 20 

Председатель комиссии Бюткер 
Василий Иванович - от партий-
ной организации колхоза «Путь к 

коммунизму». 

Заместитель председателя -

Шувалов Николай Иванович -
- от граждан деревни Переволак. 

Секретарь - Грибкова Нина 
Дмитриевна - от граждан дерев-

ни Переволок. 
Члены комиссии: Горлов Алек-

сандр Степанович - от граждан 

деревни Кукин Берег, Ежова Ли-
дия Ивакавна - от граждан де-

ревни Переволак, Константинов 

Иван Филиппович - от партийной 
организации колхоза «Путь к ком-

мунизму», Богатова Вера Дм,ит-
риевна - от граждан деревни 

Переволак. 

БОЛЬШЕПОЛЬСНИИ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 21 
Председатель комиссии Борисов 

Виталий Матвеевич - от партий-
ной организации Сланцевского лес-

промхоза. 
Заместитель председателя -

Громова Любовь Борисовна - от 

рабочих, инженерно-технических 

работников и служащих Сланцев-
ского леспромхоза. 

Секретарь - Овчинников Лео-
нид Андреевич - от партийной 
организации Сланцевского лес-

промхоза. 

Члены комиссии: Петухова Ва-
лентина Михайловна - от рабо-
чих, инженерно-технических работ-
ников и служащих Сланцевского 
леспромхоза, Виноградов Николай 
Васильевич - от рабочих, инже-

нерно-технических работников и 

служащих Сланцев.окого леспром-

хоза, Смирнов Николай Федароаич 
- от колхозников колхоза «Май», 
Волкова Ида Владимировна - от 

колхозников колхоза «Май». 

1ПЕЛЕШСНИ Й 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 22 
Председатель комиссии Мухин 

Леонид Александрович - от рабо-
чих и служащих Сланцевской 
РТС. 

Заместитель председателя --

Кучерова Галина Дмитриевна -

от рабочих и служащих Сланцев-
ской РТС. 

Секретарь - Дмитриева Ольга 
Михайловна - от рабочих и слу-

жащих Сланцевской РТС. 
Члены комиссии: Степанова Та-

мара Ивановна - от рабочих и 

служащих Сланцевской РТС, Пет-
ров Михаил Яковлевич - от рабо-
чих и служащих Сланцевокой 
РТС, Ершов Николай Васильевич 
- от колхозников бригады № 2 
колхоза «Майю, Матросова Галина 
Леонидовна - от колхозников 

бригады № 2 колхоза «Май». 

РУДНЕНСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 2З 
Председатель комиссии Корючев 

Сергей Николаевич - от партий-
ной организации колхоза имени 

Ленина. 
Заместитель председателя -

Звонцова Нина. Александровна -
от граждан деревни Лог. 

Секретарь - Петрова Клавдия 
Ивановна - от партийной органи-

зации колхоза имени Ленина. 
Члены комиссии: Романова Ан-

на Алексеевна-от граждан дерев-

ни Лог, Дегтярева Лидия Констан-
тиновна - от граждан деревни 

Лог, Болик Юрий Иванавич - от 

партийной организации колхоза 

имени Ленина, Александрова Ев-
гения Михайловна - от граждан 

деревни Лог. 

НОВОСЕЛЬСНИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 24 

Председатель комиссии Нико-
лаева Зинаида Николаевна - от 

партийной организации колхоза 

имени Ленина. 
Заместитель председателя -

Васильева Лидия Михайловна -
от граждан деревни Гверездно. 

Секретарь - Смоленкова Мария 
Ивановна - от партийной органи-

зации колхоза имени Ленина. 
Члены комиссии: Белов Илья 

Анисимович - от граждан дерев-

ни Великое Село, Саввина Варва-
ра Дементьевна - от граждан де-

ревни Новоселье, Евстхгнеев Вла-
димир Михайлович - от граждан 

деревни Заовражье, Ермаков Алек-
сандр Алексеевич - от партийной 
организации 

Ленина. 
колхоза имени 

ВЫСНАТСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

. №25 

Председатель комиссии Царьков 
Михаил Семенович - от партий-
ной организации совхоза «Родина». 

Заместитель председателя -

Семенова Анна Александровна -
от граждан деревни Кушела. 

Секретарь - Власов Александр 
Павлович - от партийной органи-

зации совхоза «Родина». 
Члены комиссии: Державина 

Мария Егоровна - от партийной 
организации совхоза «Родина», 
Шелгунов Владимир Иванавич -
от партийной организации совхоза 

«Родина», Сойкина Римма Степа-
новна - от граждан деревни Вы-
скатка, Иванова Евгёния Михай-
ловна - от граждан деревни Вы-
скатка, Васильев Модест Василье-
вич -от граждан деревни Выскат-
ка, Васильев Александр Александ-
равич - от граждан деревни Кри-
вицы. 

ЛОПНОВОГоРсиий 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 26 

Председатель комиссии Держа-
вин Владимир Харла.мавмч - от 

партийной организации совхоза 
«Родина». 

Заместитель председателя -

Матвеева Валентина Тихоновна -
от рабочих 4-го отделения совхо-

за «Родина». 
• Секретарь - Колесова Нина 
Михайловна - от партийной ор-

ганизации совхоза «Родина». 
Члены комиссии: Трофимов Ми-

хаил Семенович - от партийной 
организации совхоза «Родина», 
Соболев Олег Григорьевич - от 

рабочих 4-го отделения совхоза 

«Родина», Розова Римма Михай-
ловна - от рабочих 4-го отделе-

ния совхоза «Родина», Степанов 
Алексей Васильевич - от рабочих 
4-го отделения совхоза «Родина». 

,САВИНОВЩИНСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 27 
Председатель комиссии Макси-

мов Валентин Васильевич - от 

партийной организации совхоза 

«Родина». 
Заместитель председателя -

Мальченко Нина Петровна - от 

рабочих 3-го отделения совхоза 

«Родина». 
Секретарь - Сальникова Клав-

дия Николаевна - от партийной 
организации совхоза «Родина». 

Члены комиссии: Кольцова Нина 
Григорьевна - от рабочих 3-го 
отделения совхоза «Родина», Ви-
ноградов Александр Иванович -
от рабочих 3-го отделения совхоза 
«Родина». 

СИЖИНСкИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

№ 28 
Председатель комиссии Миро -

хин Семен Петрович - от пар-

тийной организации шахты № 3. 
Заместитель председателя -

Брайловская Евгения Степановна 
- от профсоюзной организации 

шахты № 3. 
Секретарь - Иванов Глеб Фе-

дорович - от партийной организа-

ции шахты № 3. 
Члены комиссии: Алексеев Алек-

сандр Алексеевич - от партийной 
организации шахты № З, Иванова 
Ольга Яковлевна - от комсомоль-

ской организации шахты № 3, 
Бассейнова Александра Ивановна 
- от комсомольской дрганизации 

шахты № 3, Солотвинскнй Алек-
сандр Викторович - от профсоюз-
ной организации шахты № 3. 

зам. председателя иеполнома Спанцеесного горсовета депутатов трудящихся Е. НОВИКОВ. 

Секретарь исполкома Сдан цееского горсоветº депутатов трудящихся Р. БОНДАРЕВА. 

Москва. Выставка достижений народного хозяйства СССР рас-

ширила демонстрацию сельскохозяйственных машин новых типоь, 

созданных заводами сельскохозяйственного машиностроения, научно-

исследовательскими институтами и специальными конструкторскими 

бюро страны. 

Тульский комбайновый завод представил на выставку опытный 
образец зерноуборочного прямоточного навесного комбайна «КПН•2» 
для уборки зерновых культур и семенников трав в зонах повышенной 
увлажненности. Комбайн навешивается на самоходное шасси 

«СШ-45» и обслуживается одним трактористом-комбайнером. Произ-
водительность комбайна 1,0-1,5 гектара в час. 

На снимке: навесной зерноуборочный комбайн «КПН-2». 
Фото О. Кузьмина. Фотохроника ТАСС 

КОГДА РОДИТЕЛИ 
зобы вают о своем долге... 

Повышение успеваемости уча-

щихся один из основных вопросов, 

который стоит сейчас перед всем 

коллективом преподавателей вось-

милетней школы № 9. И это не 

случайно: успеваемость в первой 
учебной четверти была немногил1 

выше 80 процентов. А ведь итоги 

могут быть значительно лучше. 

Об этом говорит тот факт, что 

уже во второй четверти успевае-

мость повысилась на 5 процентов. 

В борьбе за повышение показа-

телей по успеваемости велика 

роль учебно-воспитательной ко-

миссии школы. Члены ее регуляр-

но проводили заседания, беседы с 

родителямцг отстающих учеников. 

А в том, что отдельные ученики 
имеют неудовлетворительные 

оценки, повинны, прежде всего; 

их родители. Приведу такой при 

мер. Семиклассница Галина Овчин-
никова_ имеет три двойки. Но мать 

ее -т-- работница универмага не 

знает о6 этом. Да и откуда ей 
знать, если она не провернет 

дневника дочери и, хуже того, не 

знает, где находится школа, в ко- 

торой учится ее дочь? Галина ра-

стет предоставленная самой себе. 
Поэтому неудивительно, что в шко-

лу она приходит в туфлях на вы-

соком каблуке, капроновых чул-

ках, свободное время предпочита-

ет проводить на танцах. Матери 
бы одернуть дочь, запретить не-

дозволенное, а она, глядя на нее, 

умиляется: «Хороша дочка» и в 

день 14-летия преподносит ей в 

подарок наручные часы. 

Одноклассница Гали Валя Анд-
реева тоже имеет три плохих оцен-

ки и вдобавок ко всему - тройку 
по поведению. Мать девочки Ан-
тонина Ахонина, вместо того что-

бы внять просьбам, советам учи-

телей, нагрубила им, обвинив 

во всем (кстати сказать, это было 
ее единственное посещение шко-

лы). Не приходит в школу, не-

смотря на неоднократные пригла-

шения, и отец ученицы 8 «А» 
класса Гали Парфеевой А. А. Фи-
гурин, работающий на газосланце-

вом заводе. 

На днях состоялось очередное 

заседание учебно-воспитательной 
комиссии. Преподаватели, члены 

родительского комитета решали, 

кап быть с восьмиклассником 
Владимиром Ивановым, семи-

классниками Юрием Макоимовым, 
Виктором Михайловым, учеником 
шестого класса Ворисом Поповьпи, 
пятиклассником Владимиром Но-
виковых, имеющими по нескольку 

плохих оценок. 

Всем вышеперечисленным уче-

никам нужна помощь. Школа ока-

жет ее; но надо, чтобы не стояли 

в стороне и родители. Только сов-

местные усилия могут дать поло-

жительные результаты. 

Н. ВСЕВОЛОДОВ, 
председатель родители кого 

комитета школы № 9. 

Н СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ, РАБОЧИХ 

И СЕЛЬСКИХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ 

В понедельник, 6 февраля, в помещении редакции газеты 

«Знамя труда» состоится очередное занятие слушателей школы 

р'бселысоров. 
Начало занятий - в 18 часов. Сднушатели должны явиться 

без опоздания. 

Редакция газеты «Знамя труда» 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

Гражданка Козлова Мария Ми-
хайловна, проживающая в городе 

Сланцы, улица Лермонтова, дом 

№ 3, кв. № 10, возбуждает дело о 

расторжении брака с гражданином 

Козловым Михаилом Васильеви-
чем, проживающим в Калинин-
окой области, Лихославльский 
район, село Микшнно. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Сланцевском городском народном 

суде. 

Гражданин Михайлов Эдуард 
Николаевич, проживающий в Ле-
нинградской области, Сланцевокой 
район, Выскатский сельсовет, де-

ревня Меставо, возбуждает. дело 

о расторжении брака с гражданкой 

Михайловой Валентиной Федоров-
ной, проживающей там же. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Сланцевском городском народном 

суде. 
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